

,le 5 février 1958.

Résumé de notre activité.

Notre société se compose actuellement de 48 membres dont la majorité ne dépasse pas ou de peu l'âge de 20 ans.

Animé d'un bel esprit d'enthousiasme pour l'art choral, cette société qui entrevoit l'avenir avec grande confiance organise des répétitions bien suivies chaque semaine et obtient de ses membres qu'ils participent à des répétitions supplémentaires, si le Directeur et le comité le jugent nécessaire ou utile avant toute exécution.

Notre société participe à de nombreuses manifestations religieuses ou civiles dans la mesure où elle peut le faire en raison des dépenses inhérentes à l'organisation de toute manifestation ou de tout déplacement.

Mais elle brûle du désir de se faire entendre plus souvent en Belgique ou à l'étranger dans des circonstances plus méritoires.

Nous pouvons dire - sans aucune forfanterie- que le Marienchor représente le plus gros espoir de l'art choral de la ville d'Eupen, car elle groupe dans son sein une jeunesse avide de se montrer digne des ses aînés. Bien entraînée, qu'elle est, chaque semaine, sous l'habile et intelligente direction du professeur de musique Willy Mommer, il n'est pas exagéré de prétendre qu'elle suit par ses répétitions une véritable école du soir et c'est la valeur de cet enseignement qui fait qu'elle suit ses cours si généreusement et avec idéal.

En résumé, activité débordante de notre jeune phalange bien guidée par quelques aînés pleins d'expérience.

Elle nourrit le gros espoir de pouvoir se produire à brève échéance à des festivals ou concours, tant sur le plan national qu'international.

Nous vous prions de croire, Monsieur le Président, à l'assurance de notre considération très distinguée.

Le Président,

Le secrétaire,

(Sistenich)
Gülcherstrasse 55
Eupen.

(Decoeur)
Pl. de l'Hôtel de Vil
N° 5. Eupen.